Ы  или   И   в начале корня после приставки

I. Пишется И:
     ●после иноязычной приставки, оканчивающейся на согласный – например, дезинформация, контригра, дезинфекция...

     ●после исконно русской приставки на гласный – например, поиграть, неинтересный...

     ●в сложных словах – например, пединститут, спортинвентарь...

     ●в слове взимать

     ●после русских приставок  меж-,  сверх-  - например, сверхинтересный, межиздательский...

II.Пишется Ы после исконно русских приставок, оканчивающихся на согласный – например, сыграть, безыдейный, предыюльский, предыстория, обыск...
     



